

高等部 学習の様子

6月29日(火)～7月2日(金) 3年生修学旅行

昨年度から延期になっていた修学旅行に、無事に行くことができました。

〈1日目 学校→感覚ミュージアム→最上川舟下り→ホテル〉

感覚ミュージアムでは、様々な空間を体験し、すてきな香りに癒やされたり、音やきれいな映像に刺激を受けました。朝から雨模様でしたが、山形に入ると雨も上がり、船頭さんの歌声に聴き入りながら、最上川の舟下りを楽しみました。心地よい風をうけながら舟でいただいたお弁当は、いっそうおいしく感じました。後半には、急加速する舟の速さやエンジン音に興奮する様子が見られました。



〈2日目 ホテル→クラゲドリーム館→酒田山居倉庫、オランダせんべい FACTORY→庄内観光物産館→鶴岡市内観光→ホテル〉

たくさんのクラゲの展示や人懐こいアザラシなどをじっくりみたり、お土産の購入を楽しんでいました。オランダせんべい FACTORY では、せんべいができる工程の説明を聞いたり、実際に働いているところを見せてもらいました。庄内観光物産館での食事では、おいしい庄内産のメロンをいただき、大満足でした。



〈3日目 ホテル→よねおりかんこうセンター（昼食）→米沢市散策・上杉神社・上杉博物館→天童王将果樹園【さくらんぼ狩り】→天童タワー将棋むら→ホテル〉

午前中はバスでの長距離移動でしたが、車内でバスガイドさんと山形に関するクイズを楽しみ、景品ゲットで盛り上がりました。米沢牛の鍋料理をいただいたり、神社や博物館で歴史に触れることができました。さくらんぼ狩りでは、大きくて甘いさくらんぼに大盛り上がりで、みんな時間ぎりぎりまでおなかいっぱい食べてきました。

〈4日目 ホテル→リナワールド→学校〉

最終日は、東北最大級の遊園地リナワールドに行きました。ジェットコースターなどの乗り物に初挑戦の生徒もいましたが、みんな様々なアトラクションを楽しみました。昼食やデザートは自分でメニューから選んで食べました。お土産は種類が豊富で、友達とおそろいの物を購入したり、家族にお土産のお菓子を選んだりするなど、買い物も楽しむ様子が見られました。

山形では最終日まで天候にも恵まれ、仲間との楽しい思い出をたくさん作ることができました。

